
Herr Knülle fragte, ob es durch diese Maßnahme zu einer Verzögerung bei dem Rhein-
Sieg-Gymnasium kommen könnte.

Der Bürgermeister verwies auf die Verwaltungsvorlage, vorletzter Absatz von
‚Sachverhalt/Begründung‘: „Die Baumaßnahme an dem Rhein-Sieg-Gymnasium kann
unvermindert fortgesetzt werden. Die erforderlichen Mittel für die Umsetzung der
baulichen Maßnahmen werden im Haushalt 2024 neu etatisiert.“

Herr Moeck sagte, dass keine Verzögerungen zu verzeichnen seien und dass ebenso
wenig mit Verzögerungen gerechnet würde.


